



Pressebericht

MOTOR-SPORT-CLUB EMSTAL
e.V. im ADAC

Angelika Lengemann, Breslauer Str. 3, 34308 Bad Emstal
Tel.: 05624-362 e-Mail: angelika.lengemann@t-online.de

23.09.15

Der MSC Emstal übergibt Sicherheitswesten an Erstklässler

Im Rahmen Deutschlands größter Kinderschutz-Aktion bekamen die Erstklässler der Christine-Brückner-Schule in Bad Emstal-Sand und der Grundschule in Bad Emstal-Balhorn Sicherheitswesten. Manfred Lengemann vom MSC Emstal überreichte sie im Namen des ADAC. Ziel der Aktion ist es, das hohe Unfallrisiko für Kinder in der dunklen Jahreszeit zu senken. Viele Unfälle passierten nur dadurch, dass die Kinder zu spät gesehen werden.

Mit der Aktion Sicherheitswesten möchte die ADAC-Stiftung "Gelber Engel", die BILD - Hilfsorganisation „Ein Herz für Kinder“ und die Deutsche Post für mehr Sicherheit der Kleinsten sorgen. Die Klassenlehrerin Melanie Wehmeier und der Klassenlehrer Herr Christoph Manske aus Bad Emstal-Sand begrüßen die Initiative ebenso wie die Schulleiterin Marcella Jakobi und die Klassenlehrerin Pia Stein aus Bad Emstal-Balhorn, liegt ihnen doch die Sicherheit ihrer Schützlinge sehr am Herzen. Viel Freude lösten die Sicherheitswesten bei den ABC-Schützen aus, stolz ließen sie sich in den leuchtend gelben Westen fotografieren.



Grundschule Balhorn

links: Marcella Jakobi
rechts: Pia Stein
und die Klassen 1a
Foto: Manfred Lengemann